
Каждому  вопросу  —  своё
решение:  председатель
Гомельского  райисполкома
Дмитрий  Козел  провел  личный
прием граждан
Жители  деревни  Уза  Бобовичского  сельисполкома  на  приеме  у
председателя  райисполкома  Дмитрия  Козела  пожаловались  на
постоянные  подтопления  придомовой  территории  и  населенного
пункта, разобраться с которыми не получается уже несколько
лет.

— Данный вопрос уже неоднократно исследовался ответственными
должностными лицами, в том числе комиссией с выездом на место.
Из-за особенностей рельефа вода из близлежащего леса течет
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через весь населенный пункт и затапливает все низинные места.
В  том  числе  и  придомовую  территорию  заявителя.  На  данный
момент  было  принято  решение  разрабатывать  проект  по
водопонижению,  —  пояснил  председатель  Бобовичского
сельисполкома  Леонид  Цалко.

Дмитрий Козел взял вопрос на контроль и поручил в кратчайшие
сроки разобраться в данном вопросе вместе с соответствующими
службами и принять необходимые меры.

Жители агрогородка Красное и деревни Лопатино пожаловались на
состояние  дорожного  полотна  на  отдельных  улицах  в  своих
населенных пунктах.

— С установлением благоприятной погоды дороги с выбоинами и
неровностями будут прогрейдированы. Все остальные работы по
текущему и капитальному ремонту будут выполняться в пределах
направляемого  финансирования  в  соответствии  с  перечнем  на
проведение  текущего  ремонта,  размещенным  на  сайте
райисполкома, — рассказал директор ДРСУ-113 Олег Колосов.



Председатель Гомельского райисполкома взял вопрос на контроль
и поручил найти альтернативные решения в тех случаях, где
грейдирование не поможет улучшить ситуацию.

Также заявители из Лопатино и Красного обратили внимание на
плохое качество питьевой воды в кранах.

Как пояснил представитель КУП «Гомельводоканал», в Лопатино
есть станция обезжелезивания, которая введена в эксплуатацию с
2021  года.  Согласно  проводимым  исследованиям,  качество
подаваемой в населенный пункт воды соответствует гигиеническим
требованиям.  Однако,  действительно,  в  процессе  эксплуатации
системы  водоснабжения  периодически  возникают  временные
отклонения качества воды. Это связано с неудовлетворительным
состоянием  внутридомовых  сетей  водоснабжения,  а  также
перебоями в работе системы электроснабжения, что сказывается
на функционировании станции обезжелезивания.

Что касается водоснабжения в Красном, то оно осуществляется от
двух артезианских скважин без предварительной водоподготовки,



из-за чего качество воды, действительно, ниже установленных
гигиенических нормативов. В связи с этим жителям Красного с
января 2022 года уменьшен размер платы за водоснабжение. А на
2024  год  там  запланировано  строительство  станции
обезжелезивания.

Дмитрий Козел поручил разобраться в каждом случае и принять
все возможные меры по налаживанию водоснабжения.

Также  жители  Узы  попросили  помочь  с  проведением  в  их
населенный пункт центрального водоснабжения, так как вода из
личных  скважин  не  годна  к  употреблению.  Председатель
райисполкома поручил изучить ситуацию и разъяснить сельчанам
процедуру и примерную сумму работ по проведению водопровода.
Жительница агрогородка Поколюбичи обратилась с жалобой на то,
что в их довольно-таки крупном населенном пункте нет аптеки и
банкомата.

Как  пояснил  по  данному  вопросу  начальник  отдела  экономики
Гомельского  райисполкома  Владислав  Макиевский,  размещение
данных объектов связано с рядом юридических и организационных
нюансов.  Окончательное  решение  в  том  числе  зависит  и  от
юридических  лиц,  которые  будут  принимать  решение  о
целесообразности открытия в Поколюбичах своих объектов.

Дмитрий  Козел  поручил  проработать  данный  вопрос  со  всеми
заинтересованными организациями.

Также  в  ходе  обращения  были  рассмотрены  и  другие  вопросы
сельчан.
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